

Kopfung, am 8. September 2022

Geschätzte Eltern!

Da der Schulbeginn unmittelbar bevorsteht, möchte ich euch über die Vorgaben des Bildungsministers Dr. Martin Polaschek bezüglich Corona informieren.

Angedacht ist eine Eingangsphase mit freiwilligem Testangebot zu Beginn. Idealerweise sollten die SchülerInnen am ersten Schultag bereits mit einem gültigen PCR- Testergebnis in die Schule kommen.

Darüber hinaus werden in der ersten Schulwoche am Montag, Dienstag und Mittwoch Antigen- Tests **angeboten**.

Dazu ist allerdings die Einverständniserklärung eines Erziehungsberechtigten erforderlich. (siehe Downloads)

Sollte diese Einverständniserklärung nicht unterschrieben werden, ist eine Teilnahme am Präsenzunterricht nicht möglich, sofern von der Schulleitung in späterer Folge eine Testung mit Antigentests **zeitweilig** angeordnet wird. Die SchülerInnen wechseln in diesem Fall in den ortsungebundenen Unterricht, solange die Risikolage eine regelmäßige Testung erforderlich macht. Auch ein Betreuungsangebot (GTS) kann während dieses Zeitraums nicht in Anspruch genommen werden.

Für die 2. Schulwoche erhalten alle Schüler/innen, die das möchten, drei Antigentests für die Verwendung zu Hause, damit sie sich z. B. am Sonntagabend oder am Montagmorgen testen können.

Alle Details zur „Sicheren Schule“ sind unter www.bmbwf.gv.at nachzulesen.

Mit der Bitte um gute Zusammenarbeit
verbleibt mit freundlichen Grüßen
Theresa Kainz
(Schulleiterin)